

Ein Dank für viele Jahre

Landau. (uh) Die Caritas bedankte sich am Freitag im Rahmen einer kleinen Feierstunde bei Frank Neubert, der ehrenamtlich seit einem Jahr Essen auf Rädern unterstützt. Außerdem wurden Rosi Laubmeier und Erna Fröschl für ihre 15-jährige Tätigkeit bei der Sozialstation ausgezeichnet.

Vorsitzender Josef Brunner meinte, dass das Treffen einen erfreulichen Anlass habe. Die Patienten und Klienten der Caritas schätzen den persönlichen Umgang mit den Angestellten der Caritas. Diese geben der Caritas ein Gesicht nach außen. Er bedankte sich für den persönlichen Einsatz der zu ehrenden. Frank Neubert ist seit September 2016 im Mahlzeitendienst beschäftigt. Er geht hauptsächlich einer Vollzeitbeschäftigung nach und fährt nebenbei für die Patienten der Sozialstation an den Wochenenden und Feiertagen das Essen aus. Es macht ihm viel Freude mit anzusehen, mit wieviel Zufriedenheit man vielen Patienten begegnet, was man mit einer guten Mahlzeit, einem Lächeln und ein paar schönen Worten bewirken kann, so Brunner. Als Anerkennung bedankte sich der Vorsitzende mit einem „guten Tropfen“.

Rosi Laubmeier hat im Januar 2002 in der Caritas-Sozialstation geringfügig als Haushaltshilfe angefangen. Als es die familiäre Situation zuließ, hat sie die wöchentliche Stundenzahl erhöht und ging ab November 2013 in Teilzeit. Sie versorgt ihren festen Patientenstamm fürsorglich, liebt die Herausforderung und ist jederzeit bereit für andere Mitarbeiter Patienten zu übernehmen, wenn es erforderlich ist. Ihre Kollegialität weiß jeder zu schätzen, so der Vorsitzende. Er bedankte sich mit Blumen für den Einsatz von Rosi Laubmeier.

Erna Fröschl ist seit April 2002 in der Sozialstation als Haushaltshilfe beschäftigt und arbeitet sehr gewissenhaft. Sie hat ihren festen Patientenstamm und gibt einen „ihrer“ Patienten nur ungern ab. „Sie arbeitet sehr selbstständig und springt in Notsituationen immer ein“, so Josef Brunner. Mit ihren Kollegen arbeitet sie gut zusammen. Auch bei bedankte sich der Vorsitzende mit Blumen für ihren Einsatz.



Rudi Kramer und Josef Brunner (rechts) bedankten sich bei den langjährigen Mitarbeitern der Caritas. (Foto: Hofner)